大甕小学校通信

令和元年度 7月号

文責:大甕小学校長 林 典行

1 学期のしめくくりを

いよいよ1学期最後の月となる7月を迎えました。

7月といえば、全国規模で様々な「月間」が設定されています。例えば、全国安全週間(7月1日は国民安全の日) 青少年の非行・被害防止全国強調月間、社会を明るくする運動全国強調月間、心とからだの健康づくり推進月間などがあります。テレビや街頭などでキャンペーンに出会うことが多くなると思います。

同時に、学校においても、とても重要な月です。学習や生活の総まとめをする時期ですので、子ども達にとっては、楽しい夏休みを迎えるための試練になるかもしれません。これまで何をしてきたか、やり残したことはないか、もう一度考えて、7月19日の終業式まで行動してほしいと思っております。

盛会でした ~ 区連P レクリエーション大会~

6月28日(土)区連Pレクリエーション大会が市スポーツセンターで開催されました。大会では、和やかな雰囲気の中にも、真剣なプレイと、大きな声援が随所にとびかいました。



お忙しい中にもかかわらず、多くの方々にご参加いただいたこと、そして、育成・環境・厚生委員、PTA役員の皆様には、これまでの準備や段取り等でお手数おかけいたしましたことに対し、改めまして感謝申し上げます。

子どもたちの健全育成には、子どもたちが仲良く生活することはもちろん、保護者の皆様同士、そして保護者の皆様と教職員間の親睦を一層深めることこそ大切だと考えております。このレクリエーション大会や、これに向け

た練習をとおし、その目的は十分達せられたのではないでしょうか。これからも本校PTA活動へのご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

けがや事故にあわない安全な生活を

子どもたちの願い事が書かれた短冊が、校舎の廊下に飾られています。わたしの願い事も 笹の葉につるしておきました。「子どもたちが大きなけがや事故にあわないように。」夏休み を間近にひかえ、この願いごと一点につきます。

子どもたちには、下記について重点的に指導したいと考えておりますので、ご家庭でもご確認ください。

1 水の事故防止

子どもたちだけで海や川、ため池等で遊ばないようにしましょう。特に今夏、北泉海水浴場が9年ぶりに海開きします。ほとんどの子どもたちが海水浴の経験はないのではと思います。ご家族で海水浴に行かれるときは、安全面での十分なご配慮をお願いします。

2 登下校の事故防止

下校時、お車でお迎えする場合は、幼稚園北側空き地に駐車してお待ちいただいているところですが、時折、車の側面から、急に子どもが飛び出してきて「ヒヤッ」としたという声をお聞きすることがあります。「ヒヤッ」としたことや「ハット」したことが積み重なると重大事故につながります。これは「ヒヤリハット(ハインリッヒの法則)」と言われています。

4月に「児童の登下校について」という文書を配付しました。その中に、「下校時、幼稚園 北側空き地が送迎車で混雑している状況ですので、安全面の配慮から、お子さまをお迎えし た車より順に、速やかに発車していただきたい」旨の一文を添えました。事故防止のため、 再度ご確認くださいますよう、よろしくお願いいたします。